



EL ASALTO A LA RAZÓN

**CARLOS
MARÍN**

cmarin@milenio.com
@CarlosMarin_soy



Otra vergonzosa imagen de México

La vida de dos cadetes de la Secretaría de Marina fue el precio de la más reciente vergüenza internacional que pasa México la víspera del ridículo que le aguarda con la demencial elección judicial

El emblemático buque escuela *Cuauhtémoc* chocó con el famoso puente de Brooklyn, en Nueva York.

Antier, durante maniobras de zarpe, el navío que realizaba un crucero de instrucción más se estrelló contra la parte inferior del *Brooklyn Bridge*.

Partió de Acapulco la mañana del 6 de abril con la misión de “exaltar el espíritu marineró, fortalecer la educación naval y llevar el mensaje de paz y buena voluntad del pueblo mexicano a los mares y puertos del mundo”.

Tristemente el mensaje al mundo se volvió de vergüenza y parece ilustrar lo que ocurre en México desde diciembre de 2018 con los primeros destrozos del obradorato desde el poder.

El buque se encontraba desde el 13 de mayo atracado en el muelle 17 y debía dirigirse a mar abierto rumbo a Islandia en el momento del choque que se produjo a las 8:20 hora local.

Viajaban en él 277 personas, dos de las cuales murieron al quebrarse las partes superiores de los tres mástiles, y 22 más resultaron heridas.

La nave había estado siendo visitada por el público y para su partida era auxiliada por un remolcador que al parecer falló al realizar la maniobra, mientras la potencia y el timón del *Cuauhtémoc* fallaban

simultáneamente.

Involuntaria, pero vergonzosamente también, el “embajador y caballero de los mares” había sido usado por fanáticos morenistas como *Barco del Bienestar* para promover la facciosa elección judicial y azuzar el voto para la Suprema Corte de Justicia en favor de Lenia Batres y César Mario Gutiérrez Priego (hijo del general que falleció condenado por narcotráfico Jesús Gutiérrez Rebollo).

Algo de lo confirmado es que el velero navegaba en dirección contraria a su ruta cuando chocó contra el puente.

La hermosa embarcación ha recorrido más de 829 mil millas náuticas al realizar 43 cruceros de instrucción y visitar 217 puertos en 63 países (lo que equivale a poco más de 38 vueltas al mundo) durante más de 40 años, llevando a bordo 43 generaciones de capitanes, oficiales, cadetes y demás personal de la Marina Armada.

El capitán de la nave informó algo que me hace pensar en lo sucedido con los dos más recientes presidentes de México: perdió el control de la embarcación.

Uno de los videos muestra personas colgando de uno de los mástiles ya otra aferrada a una cuerda en el peldaño más alto de una de las escaleras de cuerda, y varias en los dos últimos peldaños se arrastran hasta la parte central. También se ve a agente subiendo para auxiliar a los atrapados en lo que se antoja una involuntaria y trágica caricaturización videográfica de México.

En videos y fotografías tomadas la mañana de ayer domingo, los tres mástiles fracturados bien pueden representar a los Tres Poderes de la Unión drásticamente dañados.

Y de la punta astillada de uno de ellos cuelga en ángulo su vela como bandera retorcida... ■